

PUBLIRREPORTAJE

MPM refuerza su flota con 100 nuevos camiones Mercedes-Benz Arocs 4848 equipados con tecnología de seguridad activa

La empresa, que mantiene una alianza estratégica con Kaufmann hace 15 años, sumó a su flota el modelo Arocs 4848, destinado a operaciones de desplazamiento de tierra para sus clientes mineros. Estas unidades cuentan con innovaciones que aumentan la protección y optimizan las operaciones en las faenas.

La seguridad en las operaciones mineras se ha transformado en un aspecto crucial que cada vez exige más atención en la industria. Conscientes de este desafío, MPM -compañía especializada en construcción, montajes y movimientos masivos de tierra para el sector-, concretó la adquisición de 100 camiones Mercedes-Benz Arocs 4848 8x4, la primera generación equipada con sistemas de seguridad activa de la marca.

Esta entrega se posiciona como una de las más grandes realizadas a la empresa, que busca fortalecer el servicio a sus clientes, entre los que se encuentran grandes compañías como BHP, Antofagasta Minerals y Anglo American. Las unidades, destinadas a operaciones de desplazamiento de tierra, ofrecerán un alto nivel de protección gracias a sus avanzados sistemas de seguridad, que incluye detector de cambio



de carril, sistema de alerta por cansancio AT-TENTION ASSIST y asistente de frenado Active Brake Assist 5, entre otros.

Roberto Beckdorf, gerente de la división Camiones Kaufmann, declaró que "la seguridad en la minería sigue elevando sus exigencias, por lo que nuestros clientes necesitan tecnologías que aseguren mayor productividad y protección. Al integrar estos camiones en su flota, MPM reafirma su compromiso con el sector, ofreciendo un servicio de excelencia y asegurando que las operaciones se realicen bajo los más altos estándares".

Por su parte, Daniel Vega, CEO y socio fundador

de MPM, explicó que "optamos por estos modelos porque para nosotros lo más importante es la confiabilidad. También, queremos estar siempre a la vanguardia y estos equipos vienen con nueva tecnología de seguridad activa, la que es cada vez más solicitada por las compañías mineras. Por último, tenemos la tranquilidad de contar con el respaldo del servicio post venta de Kaufmann".

Más de una década de historia impulsando la minería

La relación entre ambas compañías ha sido fundamental para el crecimiento de MPM en la

industria minera. Mariel Bascur, presidenta del directorio de MPM y parte de las 100 Mujeres Inspiradoras de la Minería Chilena 2024, destacó que "Kaufmann fue el primer proveedor que creyó en nosotros. Nos atendieron con la misma dedicación que a un gran cliente cuando solo teníamos un camión. Desde entonces, han estado a nuestro lado, asesorándonos para hacer crecer nuestra flota, asegurando un soporte que no podríamos obtener con otros proveedores".

Durante 15 años, Kaufmann ha sido un socio clave en la expansión de la flota de MPM, que actualmente cuenta con 337 camiones Mercedes-Benz, consolidándose así como un aliado esencial para cumplir con los altos estándares del sector.